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平成３０年度 第１回習志野市農業振興地域整備促進協議会 議事録 

 

１ 開催日時：平成３０年８月２日（木）午前１０時～１０時５０分 

２ 開催場所：市庁舎 ＧＦ階Ｃ会議室 

３ 出席者 ：委員１４名 

【会 長】金子 光雄（２号委員） 

【副会長】市角 勝康（３号委員） 

【委 員】葛城 芳一（１号委員） 

村山 茂男（１号委員） 

村山 源司（３号委員） 

小倉 義松（３号委員） 

渡邊 勇（３号委員） 

村山 陽一（３号委員） 

織戸 和行（３号委員） 

中野 政博（３号委員） 

飯生 良（３号委員） 

三代川 善延（３号委員） 

織戸 淳也（３号委員） 

宍倉 義昭（４号委員） 

【事務局】協働経済部 次長 片岡 利江 

産業振興課 課長 根本 勇一 

同上  係長 藤島 明子 

同上  副主査 伊藤 雅純 

 

４ 議題 

（１）会長・副会長の選出について 

（２）農業振興地域制度の説明について 

（３）その他 

 

５ 議事内容 

（１）会長・副会長の選出について 

【産業振興課 根本】会長は委員の互選により定めることと規定されています。 

会長の互選の方法について、何か意見のある方はいますか。 

【渡邊委員】指名推薦がよい。 

【委員一同】異議なし。 

【産業振興課 根本】互選の方法は、指名推選に決しました。 

それでは、会長はどなたがよろしいでしょうか。 

【渡邊委員】会長は、引き続き金子光雄委員を推薦します。 

【委員一同】異議なし（全員挙手） 

【産業振興課 根本】会長は金子委員に決しました。 

〈会長と進行を交代〉 

【金子会長】挨拶（省略） 

副会長の選任に移ります。副会長の互選の方法は、いかがいたしますか。 

【渡邊委員】会長に一任します。 
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【金子会長】会長に一任とのことですが、異議ありませんか。 

【委員一同】異議なし 

【金子会長】異議なしと認め、副会長は市角委員にお願いしたいと考えます。 

【市角副会長】挨拶（省略） 

 

（２）農業振興地域制度の説明について 

【産業振興課 藤島】農業振興地域制度の説明について（省略） 

 

（３）その他 

【事務局】先日金子会長からお話があった生産緑地「２０２２年問題」について、生産

緑地の指定を解除された都市農地が大量に宅地化され、地価の下落を招くので

はないかという問題が懸念されている。 

国は法律の改正により、都市農地は宅地化すべきものから都市にあるべきもの

へと位置づけを大きく転換しており、今までの税制優遇制度を延長できる特定

生産緑地制度の制定や、生産緑地地区の面積要件の引き下げ等の制度を策定し、

生産緑地を維持するための対策を講じている。 

市では、生産緑地の所管課の都市計画課が、今月末から始まる地区座談会で制

度の説明を行う予定があり、今後も土地所有者への説明を行っていく予定。 

また、都市計画課が中心となり、庁内で生産緑地制度に関する検討会を立ち上

げたところ。 

【金子会長】あと２年後のオリンピック後に、相続対策でアパートを建てないか等の勧

誘が多くなると思うが、少子化によって空部屋も多くなると思う。個人的な意

見だが、農地の保全ということを考えた方がよい。 

【村山委員】生産緑地の解除によって、農地がどれ位削減されると市は推測しているの

か。 

【事務局】所管課が都市計画課となり、こちらでは把握していない。情報が入り次第情

報提供していく。 

【渡邊委員】インターネットで見たところ確か４０パーセント位になる。 

【金子会長】退職した方の労働力を利用するなど農業経営をどうするか考えていかない

といけない。家庭菜園として需要があるのでは。 

【三代川委員】体力的には大丈夫だが、環境が変わると農業がやりづらくなる。 

昨年青壮年部に３名入部したが、若い人が入って継続的に畑を管理していくこ

とが必要。 

【織戸淳也委員）若手がいるのでどうにかなるのでは。 

【金子会長】世田谷区で６名でみかん農園を始めて市民に喜ばれ、観光農園として収益

を上げている。 

【村山茂男委員】農業委員の代表として来ているが、農業委員の重要課題として優良農

地の確保がある。 

市街化区域の農地より農業振興地域の方が荒れている印象があり管理が難し

いのでは。 

【金子会長】以上をもって、平成３０年度 第１回習志野市農業振興地域整備促進協議

会を終了します。 


